



宮田小だより

HP QR コード



み：自ら進んで学ぶ子 や：優しい心で助け合う子 た：たくましく粘り強い子
じょう 信頼される学校に 令和7年5月9日 第2号

レッツチャレンジ！4月の子供たちの様子

始業式・入学式から約1ヶ月が過ぎました。子供たちも少しずつ新しい学級・学年での生活に慣れてきた様子が見られます。1年生は大きく環境が変わりましたので、まだまだ不安を感じている子供たちもありますが、教職員全員で温かく見守りながら、安心して通えるようサポートしていくたいと考えています。

さて、今回は新年度がスタートして約1ヶ月の間の子供たちの様子についてお伝えします。



1年生・2年生



1年生：少しずつ教室での学習にも慣れてきて、先生の話をしっかりと聞いたり、友達と楽しく学んだりしている様子が見られるようになりました。6年生とのペア交流も始まり、掃除の仕方を教えてもらったり、休み時間に遊んでもらったり、交流を深めています。

2年生：学年が1つ上がり、クラス替えもありましたが落ち着いて過ごしています。学校生活を1年経験し、お兄さん・お姉さんになりました。1年生のお手本となって頑張ってほしいです。

3年生・4年生



3年生：理科や社会、外国語活動など新しい教科や学習が増えました。理科では、春を探して花壇の花や宮田っ子広場の生き物などを観察しました。自然とのふれあいを大切にしてほしいです。

4年生：心と体が一段と成長する時期ですが、自分的心と体のバランスを崩してしまうこともあります。困ったときは、先生やお家の人に相談してください。運動会練習では、表現（ダンス）の練習を頑張っています。本番がとても楽しみです。

5年生・6年生



5年生：高学年として、学校のために活動することが増えてきたと思います。委員会活動やペア交流など、自分のことだけでなく、宮田小全体を盛り上げるために行動する姿をたくさん見る機会があります。今後の5年生の活躍に期待しています。

6年生：最高学年として自覚を持って行動する場面が多く見られます。1年生にやさしく教える姿、代表委員会として全校のために頑張る姿、委員会活動に取り組む姿など、宮田小をみんなで「楽しい学校にしたい！」という思いが感じられて、とても頼もしいです。



1年生を迎える会

先週5／2（金）は、雨のため全校歩き遠足が中止となっていましたが、講堂にて1年生を迎える会を実施しました。代表委員会が中心となって2年生から6年生みんなで1年生の入学をお祝いしました。6年生と手をつないで入場する1年生は、笑顔いっぱいでした。そして、2年生から6年生が作ったプレゼントのメダルをうれしそうに見つめていました。代表委員会によるクイズも盛り上がり、1年生を楽しませようとする気持ちのこもった温かい会となりました。1年生も2年生から6年生へ感謝の気持ちをしっかり伝えることができました。これから宮田っ子として頑張ってほしいです。



1年生もお礼の言葉を
しっかり
つたえることができました！

宮田小クイズ、みんなは何問
正解できたかな？

～みんなで創ろう 楽しい宮田小学校～